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運営委員会便り No.2 

 

令和３年 7 月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 宝 新 

 

7 月 8 日（木）19：00～20：00、美浜中学校体育館において第 2 回運営委員会を開催しましたので

ご報告いたします。 

 

矢ヶ部校長先生より 
令和 3 年度１学期もコロナウィルスの影響を受けましたが、修学旅行以外の行事については無事実

施することができました。なお、3 年生の修学旅行は 9 月上旬に予定をしております。 

オリンピックの生徒の観戦について要望を出しておりましたが、無観客となる見通し（7/8 時点）で

あり、残念ですが実施できないと思われます。 

部活動も最後の試合を控えて頑張っているところです。 

感染症予防には引き続き取り組んでいるが、熱中症対策についても進めて行きたい。 

7 /21（水）から教育相談を実施します。新学期は 8/25（水）開始、9/1（水）には引き渡し訓練を

予定しています。 

9 月に入りましたら 3 年生は修学旅行、2 年生は林間学校、1 年生は校外学習を予定しております。 

3 年生は受験勉強に邁進されることと思いますが、夏休みは是非オリンピックをテレビで観戦するな

ど、35 日間の夏休みを有効に活用して頂きたいです。 

また、学校に対して相談事項があれば遠慮なく担任や学年主任にご相談頂きますようお願い致しま

す。 

佐々木教頭先生より 
以下３点についてご連絡させて頂きます。 

1. 8/23（月）に美浜中学校区で SNS 講演会を実施する予定でおります。詳細については別途配布

しましたお知らせをご参照下さい。保護者の皆様にもご参加頂きましたら幸いです。 

2. 体育館について夏季休暇中に工事を実施します。床面の改修とコートラインの引き直しを予定し

ています。このため 7/29 から夏休み期間中使用不可となります。部活については別途活動場所

の確保を予定しています。また普通教室の黒板を異動黒板にするための工事も実施致します。面

談期間中、一部ご不便をおかけすることとなりますが、よろしくお願いいたします。詳細につい

ては別途ご連絡させて頂きます。 

3. 校則の見直し - 生徒手帳に書かれている校則につきまして見直しが必要な箇所がございました

ら保護者会等の機会でお知らせ頂ければ幸いです。 

 

【報告事項】 
<宝会長> 

l 性教育講演会予算の支出（講師謝礼） 
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性教育講演会を毎年実施しておりますが、コロナ禍の影響で教育委員会より講師謝礼について負担

できない旨通達がございました。ですが、本講演会については実施意義があるものですので、PTA

予算にて講師の方の謝礼を負担させて頂きたいと思います。 

 

l 体育祭の総括について（会長） 

体育祭についてお手伝いの方々にはお忙しい中ご対応頂きまして誠にありがとうございました。直

前まで雨でしたが、無事止んですべての競技が実施できて本当によかったです。 

例年、駐輪場の整理についてお願いしておりますが、人数や時間等改善できるところもあるかと思

いますので、来年度に向けて見直していければと考えております。 

もしご意見がございましたら本部までお知らせ頂ければ助かります。 

 

l 合唱コンクール（10 月開催）について 

例年 PTA も参加していおりましたが、コロナ禍もあり、練習場所の確保が難しいこと、学校とし

てもできるだけ時間を短縮して実施したいという意向がございますことから、本年度については

PTA の参加を見送りたいと思います。 

 

l スポーツ大会各サークル予算  

今年度もソフトボールとトリムバレーが参加予定となっております。練習も開始しているサークル

もあり、例年拠出させて頂いています備品の購入予算について各サークルのご希望を伺いながら、

調整させて頂きます。 

 

＜小川副会長＞ 

l はまかぜ祭（11/19 実施）について 

11/19（金）実施予定で文化部と協議させて頂いています。詳細が決まりましたらご報告させて頂

きます。 

 

l 役員選出方法 

来年度の役員選出方法について、他学校にもヒアリングしながら、美浜中学校にあった方法を検討

して行きたいと思います。 

 

l AED 講習会 

各校 2名ということで、ソフトボールとトリムバレーの方で出席者を決めてご対応頂きます。 

 

l 校服リサイクル 

7 月 15 日（木）14 時（保護者会開催 15 時の１時間前）より開始します。理科室と図書室を使用し、

理科室側がジャージやバッグなど、図書室が制服関連のアイテムの頒布を予定しております。以前

と変わらず 1 点 100円でご購入頂く形となります。  
＜学年活動報告＞ 
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1 年 今のところは特に決定事項なし 

2 年 特に確定事項や予定等はなし 

3 年 特になし 

E 組 ご欠席 

 

＜専門部活動報告＞ 

文化部 芸術鑑賞会について 10/30（土）実施予定で進めております。 

広報部 「芽ふき」の発行を今学期中に行えるよう業者さんと打ち合わせを実施し

ています。 

校外部 特になし。 

なお、浦安市の花火大会については中止となりましたので巡回については

今年度は実施なしとなります。（宝会長） 

選挙管理委員 特になし。 

先程の本部報告の通り、来年度方針が決まりましたら共有させて頂きます。

（宝会長） 

 

【連絡事項】 
＜矢ヶ部校長先生＞ 

総体が始まっていますが、保護者応援について種目ごとにレギュレーションが異なっておりますの

で顧問等から案内が行くかと思いますが、ご確認願います。 

 

宝会長より 
今年の梅雨は例年になく大雨となり被災される地域もございました。幸い浦安市に

ついては今の所大禍ございませんが、コロナ禍に伴うまんえん防止等重点措置が延

長されることとなり、まだまだ気を抜けない生活が求められます。そのため、今年

も例年とは違った夏休みになるかと思いますが、生徒の皆さんやご家族にとって思

い出深い夏休みになれば良いと思います。これからまた暑くなり、熱中症にも気を

付ける必要が出て参ります。また２学期に皆さんが元気な姿で登校されるのを切に願います。 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com） 

にお寄せください。 

次回の運営委員会は、9 月 8 日（木）19：00～ 体育館で行います。 

 


